



Esta última semana he estado en mi ciudad natal, Barcelona. sí, ya sé que cuando sepan los sufridos lectores que soy catalán, van a decir eso que muchos me dicen ; Uff catalán !. Pero no me ha quedado más remedio que acudir a esas latitudes para buscar un humilde trabajo, que creo haber encontrado , encima, quedándome en Andalucía , pues por nuestra zona hay pocas oportunidades

Llevo en esta tierra veinte años, y no me ha ido mal , he sembrado raíces , aquí en esta tierra que es Andalucía, y conservo buenos amigos, pues a pesar de que vine para corto tiempo por motivos laborales, el "cupido" ese, dijo que debía quedarme.

Paseando por calles y carreteras de mi ciudad natal he visto varias veces un cartel con una frase que decía:

-SER CATALAN ES ; TENER LAS COSAS CLARAS Y TRABAJAR FUERTE.-

me llamó la atención, y la quise analizar para nosotros aquí en Andalucía, y he sacado la conclusión de que debemos invertirla

-SER ANDALUZ ES; TRABAJAR FUERTE SIN TENER LAS COSAS CLARAS.-

Y llego a esta conclusión, pues he vivido y sufrido esa diferencia, aquí usamos más la fuerza que la mente, y allí usan las dos cosas en su adecuada proporción, hay excepciones, como en cualquier zona de España, y así pasa con otras comunidades como la vasca, o lag allega por nombrar algunas . Eso se debe en gran parte a que se valoran, no existe esa sensación de caciquismo que hay aquí, y ese miedo al patrón , pues allí el patrón es el primero que llega al "tajo", trabaja junto a sus obreros y es el último que se va , aquí no en todos los casos sucede, y el obrero es parte de la empresa, esta es alguna de las muchas diferencias con nosotros.

He puesto muchas veces como ejemplo , el baile por sevillanas, se baila de dos en dos, y/o separados/as, sin embargo la sardana, baile típico catalán , se baila con mucha gente unida de la mano, formando un círculo, juntos, con el mismo objetivo, lo mismo pasa con los castellers, es un grupo multitudinario de gente que aguanta una torre humana, para evitar que se caiga, y si esta cae , amortiguar el golpe . Esa unión es la que hace que gallegos, vascos y catalanes mantengan sus valores , de forma distinta, defendiendo unidos sus propios intereses, cosa que por desgracia no sucede como sería de mi agrado ,en esta , nuestra Andalucía.

Sin duda , me abristeis los brazos el primer día, pero en algún momento me sentí ahogado, pues me los cerrasteis cuando menos esperaba, me confié, pues pensé que era igual que los catalanes, aunque los abrimos mas despacio, pero cuando los abrimos, os aseguro que jamás los cerramos , y si lo hacemos te lo avisaremos y te diremos porqué.

Sé que alguno de los sufridos lectores no les gustará mi comentario, y pensarán, -si no estás bien aquí ,.... pues vete a tu tierra - ni mucho menos, aqui hay mucha calidad humana y de vida, pero si no tenemos seguridad y garantía laboral, esta se puede acabar.

Sólo es una auto crítica, una opinión personal, pues vivo aquí y quiero seguir aquí, pero **-y a estoy cansado de que piensen que Andalucía es juerga, baile, vino y guitarra, y que los bandoleros aún andan cabalgando por nuestras calles-**